
Réponses aux questions écrites en rapport avec l’ordre du jour de l’Assemblée générale 
Mixte du 29 juin 2023 (questions de Mr F. Lescarret) 
 
Question : Pouvez-vous expliciter le/les produits Ossia conçus pour nous et que nous allons 
distribuer (indirectement sans doute) en une dizaine de mots (les communiqués ne sont pas 
toujours limpides dans leurs explications) ? 
Réponse : Le développement de la camera avec la technologie Ossia est en cours, les 
premiers prototypes ont été présentés à Barcelone en février 2023. Le développement 
commercial est dépendant du déploiement des émetteurs par Ossia.  
 
 
Question : Quelle expérience retirez-vous de votre mandat d'administrateur de Delta Drone 
? Faites-vous un bilan du secteur technologique français, et cette expérience vous semble-t-
elle pouvoir bénéficier au groupe Archos ou à ses filiales ? Pouvez-vous dire les difficultés 
communes que rencontrent Archos et Metavisio (dont je sais qu'il a été un mauvais payeur 
en 2022) ? 
Réponse : Nous n’avons pas de commentaires à faire sur les activités des sociétés en dehors 
du Groupe Archos. 
 
 
Question : Logic Instrument, bien qu'ayant perdu 20/25% de son activité historique (autour 
de 12 M€/an), constitue aujourd'hui le principal générateur de chiffre d'affaires du groupe. 
Quel avenir pour la société mère ; certaines activités historiques seront-elles arrêtées, ou le 
groupe est-il toujours capable d'innover et de distribuer massivement dans ses activités de 
tablettes/téléphones portables ? Au contraire, la poursuite de ces activités constitueraient-
elles un handicap pour le groupe en ce sens que les dirigeants auraient moins de temps à 
consacrer à MDV et Logic Instrument ? 
Réponse : Les activités B2B prennent une importance majeure dans le groupe. Ces activités 
sont potentiellement génératrices de marges meilleures et bénéficient de relations 
commerciales plus pérennes dans le temps. L’activité grand public au niveau de Archos a 
fortement réduit pour se concentrer principalement sur les tablettes qui restent un marché 
intéressant avec également des débouchés en B2B. 
 
 
Question : Où en est le projet de rapprochement avec Glacier Computers (Boston) ? Pouvez-
vous rappeler la taille de cette entité, la dette de la cible (si vous la connaissez) et une 
fourchette de prix que nous pourrions payer (au vu des données de marché) ? Comment 
associeriez-vous l'équipe dirigeante actuelle aux résultats de leur ancienne société (par 
exemple leur laisser 30% du capital) ? 
Réponse : Les discussions se poursuivent avec Glacier Computers, nous ne pouvons 
communiquer sur le détail des échanges. 
 
 
Question : Pouvez-vous nous donner votre sentiment sur le rappel européen de respirateurs 
Philips et les défis technologiques/de droit sous-jacents ? 
Réponse : Nous n’avons pas de commentaires à faire sur ce point qui n’est pas en rapport 
avec nos activités. 



 
Question : Ferez-vous entrer les dirigeant(e)s des filiales de MDV les plus cheffes 
d'entreprises au Conseil d'Administration d'Archos ? 
Réponse : Il n’est pas envisagé de modifications du Conseil à court terme. 
 
 
Question : Enfin, pouvez-vous rappeler à quelle étape de diffusion se retrouvent les 
principaux produits de MDV : Dextrain, Poladerme, DOMISANTE (finalisation de la 
conception, première commandes, industrialisation, diffusion de masse, livraisons effectives 
en masse) ? Quand cette activité devrait-elle devenir un fort générateur de chiffres d'affaires 
; et quel devrait être son BFR maximal avant d'atteindre une rentabilité nette (hors cessions 
d'actif) ? 
Réponse : Les informations sur les avancées des différentes filiales de MDV seront publiées 
dans le cadre de la diffusion des résultats du 1er semestre 2023. 
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